



Nationalpark Donau-Auen GmbH
Schloss Orth, A-2304 Orth an der Donau
☎ 02212/3450 Fax DW 17
nationalpark@donauauen.at, www.donauauen.at

Orth/Donau, 28.01.2009

NÖ Beirat des Nationalpark Donau-Auen neu konstituiert

Am vergangenen Montag wurde der niederösterreichische Nationalpark-Beirat für den Nationalpark Donau-Auen neu bestimmt, die Funktionsperiode beträgt sechs Jahre. Nationalparkdirektor Manzano begrüßt die neuen Mitglieder und dankt den Ausgeschiedenen für ihre bisherige konstruktive Mitarbeit.

Zur Sicherung der regionalen Interessen hat das Land Niederösterreich im Nationalpark-Gesetz ein eigenes Gremium eingerichtet. Die Bestellung des Nationalpark-Beirates erfolgt durch die NÖ Landesregierung auf die Dauer von sechs Jahren. Zu den Mitgliedern zählen je ein Vertreter von jeder Nationalpark-Gemeinde, vier Mitglieder aus dem Kreis der durch den Nationalpark betroffenen Grundeigentümer, die von der NÖ Landes-Landwirtschaftskammer namhaft zu machen sind, zwei Vertreter des NÖ Landesjagdverbandes, zwei Vertreter des NÖ Landesfischereirates, ein Vertreter der NÖ Wirtschaftskammer sowie fünf Mitglieder von in Niederösterreich tätigen und landesweit bedeutsamen Natur- und Umweltschutzvereinigungen.

Unter den 27 Mitgliedern des nunmehr dritten Beirates sind neun neue erstmals im Beirat vertreten. Den Vorsitz hat in bewährter Weise ABgm. Johann Feigl, Engelhartstetten, zur Stellvertreterin wurde die Orther VBgm. Waltraud Matz gewählt.

Für Nationalparkdirektor Mag. Carl Manzano stellt der Nationalpark-Beirat ein wichtiges Gremium dar, das wertvolle Funktionen für die Nationalpark-Verwaltung erfüllt – wird die Arbeit der Nationalpark GmbH hier doch regelmäßig mit VertreterInnen der Gemeinden und Interessensvertretungen präsentiert und diskutiert. Ferner wird jährlich die Zustimmung zum Jahresprogramm der Nationalpark-Verwaltung eingeholt.

Manzano: „Ich bin sehr froh, dass das Niederösterreichische Nationalparkgesetz eine derartige Einrichtung vorgesehen hat. Ich danke allen Mitgliedern, besonders aber den nun Ausscheidenden für die konstruktive Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Die neuen Mitglieder heiße ich herzlich willkommen!“